

Pengaruh Kondisi Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan

Yeah, reviewing a book **Pengaruh Kondisi Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan** could mount up your close links listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, expertise does not suggest that you have wonderful points.

Comprehending as well as bargain even more than further will manage to pay for each success. neighboring to, the message as with ease as acuteness of this Pengaruh Kondisi Infrastruktur Terhadap Pertumbuhan can be taken as competently as picked to act.

Ideas for 21st Century Education - Ade Gafar
Abdullah 2017-08-09

Ideas for 21st Century Education contains the papers presented at the Asian Education Symposium (AES 2016), held on November 22–23, 2016, in Bandung, Indonesia. The book covers 11 topics: 1. Art Education (AED) 2. Adult

Education (ADE) 3. Business Education (BED) 4. Course Management (CMT) 5. Curriculum, Research and Development (CRD) 6. Educational Foundations (EDF) 7. Learning / Teaching Methodologies and Assessment (TMA) 8. Global Issues in Education and Research (GER) 9. Pedagogy (PDG) 10. Ubiquitous Learning (UBL)

11. Other Areas of Education (OAE)

BOOK CHAPTER DAMPAK MOBIL LISTRIK TERHADAP PERTUMBUHAN

TRANSPORTASI - Sumantri Widya Praja. M.Sc, M.Eng 2022-02-28

Book Chapter “Dampak Mobil Listrik Terhadap Pertumbuhan Transportasi”, mengulas tentang isu terupdate terkait segala tantangan untuk bisa mewujudkan kendaraan transportasi dengan konsep emisi gas buang yang rendah. Di bab awal, buku ini menyajikan perkembangan teknologi kendaraan listrik sampai dengan membahas isu kebisingan yang rendah yang ditawarkan dalam kendaraan listrik. Dengan mengulas emisi kebisingan, deteksi pendengaran kendaraan listrik termasuk tiap-tiap komponen yang menjadi keandalan dalam material penyusun sumber energi dari kendaraan listrik. Sehingga apa saja keunggulan dari segi aspek keselamatan yang ditawarkan pada kendaraan listrik saat terjadi kecelakaan.

Bangkitnya perekonomian Asia Timur - 2008

Economic development of East Asia countries after the 1997 economic crisis.

PENGELOLAAN WILAYAH PERBATASAN NEGARA REPUBLIK INDONESIA - Dr. Posma Sariguna Johnson Kennedy, S.T., S.E., M.Si., M.S.E.

Wilayah perbatasan darat dan laut memiliki potensi sumber daya alam yang cukup besar dan merupakan wilayah yang sangat strategis untuk pertahanan dan keamanan negara. Namun, pembangunan di beberapa daerah masih tertinggal dibandingkan dengan negara-negara tetangga. Isu- isu strategis yang ada di daerah perbatasan meliputi aspek-aspek pertahanan, keamanan, dan penegakan hukum, infrastruktur, pengaturan, ekonomi dan layanan sosial. Tujuan studi ini adalah untuk melihat berbagai masalah dalam pengelolaan dan pengembangan wilayah perbatasan Indonesia. Penulisan ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan kajian normatif. Sumber utama adalah Peraturan Badan Nasional

Pengelola Perbatasan (BNPP) No.1/2011 tentang Desain Besar Pengelolaan Batas Wilayah Negara dan Kawasan Perbatasan Tahun 2011-2014, serta Peraturan BNPP No.1/2015 tentang Rencana Induk Pengelolaan Perbatasan Negara 2015-2019, dan sumber-sumber lainnya terutama dari Badan Nasional Pengelolaan Perbatasan (BNPP). Peraturan dan lembaga yang mengatur pengelolaan wilayah perbatasan negara dikoordinasikan oleh BNPP, perlu diperkuat terutama pada pemerintah daerah. Semua program untuk menangani berbagai masalah perbatasan memerlukan manajemen yang baik dan efisien. Dalam pengelolaan dan pengembangan kawasan perbatasan ditentukan Pusat Kegiatan Strategis Nasional (PKSN). PKSN merupakan kawasan perkotaan yang ditetapkan untuk mendorong pengembangan kawasan perbatasan Negara.

Analisis Daya Saing Provinsi dan Wilayah - Khee Giap Tan 2016-01-28

' Buku ini memuat laporan oleh Asia

Competitiveness Institute (ACI) yang diperbaharui setiap tahunnya untuk menganalisis daya saing Indonesia, baik di 33 provinsi maupun di enam wilayah berdasarkan Masterplan Percepatan dan Perluasan Pembangunan Ekonomi Indonesia (MP3EI). Dengan 104 indikator yang meliputi empat lingkup, metodologi studi yang unik menggabungkan kekuatan dan kelemahan komparatif serta menerapkan analisis kausalitas Geweke untuk beberapa indikator terkait. Terlepas dari hasil skor dan peringkat, simulasi kebijakan "what if" menawarkan rekomendasi praktis bagi masing-masing provinsi untuk meningkatkan daya saing secara komprehensif serta mempercepat pertumbuhan ekonomi dan pembangunan yang berimbang, adil, dan berkelanjutan. Analisis kualitatif dan kuantitatif melalui proses kolaborasi dengan berbagai pemangku kepentingan memberikan alur yang menarik bagi Indonesia untuk mencapai posisi paling strategis baik dalam konteks regional

Asia maupun global. The English version of the book can be found at: 2014 Provincial and Inaugural Regional Competitiveness Analysis: Safeguarding Indonesia's Growth Momentum. Contents: Analisis Peringkat Daya Saing dan Studi Simulasi untuk 33 Provinsi di Indonesia Tahun 2014 Peringkat Daya Saing Wilayah dan Strategi Pembangunan untuk Indonesia Tahun 2014: Perspektif Kebijakan Kewilayahan Analisis Daya Saing Wilayah Sumatera Analisis Daya Saing Wilayah Jawa Analisis Daya Saing Wilayah Kalimantan Analisis Daya Saing Wilayah Sulawesi Analisis Daya Saing Wilayah Bali-Nusa Tenggara Analisis Daya Saing Wilayah Maluku-Papua Analisis Geweke dalam Hubungan Kausalitas untuk Provinsi Jawa Timur, Kalimantan Timur, Maluku Utara dan Nusa Tenggara Timur Kata Penutup dan Agenda Penelitian Berikutnya Lampiran 1: Daftar Indikator Lampiran 2: Penghitungan Peringkat: Algoritma Lampiran 3: Catatan Agregasi Data Dari Tingkat Provinsi ke Tingkat Wilayah

Readership: Scholars and researchers studying ASEAN economics, in particular Indonesia's. Keywords: Indonesia; Bahasa; Momentum; Provincial; Analysis'

PENGARUH EKONOMI DALAM PEMBANGUNAN INVESTASI INFRASTRUKTUR SULAWESI TENGAH -

Awal. N Bahasoan 2022-02-14

Kehidupan ekonomi semua negara tidak terlepas dari upaya pengejaran pertumbuhan ekonomi. Pemerintah suatu negara dapat segera jatuh dan bangun berdasarkan tinggi rendahnya tingkat pertumbuhan ekonomi yang dicapainya dalam catatan statistik nasional (Todaro, 1998: 123). Walaupun sangat disadari bahwa proses pembangunan bukan hanya ditentukan oleh aspek ekonomi saja, namun demikian sedemikian jauh pertumbuhan ekonomi merupakan unsur penting dalam proses pembangunan wilayah di Indonesia.

Perencanaan Pembangunan - Mudrajad Kuncoro
2018-10-15

Banyak pejabat daerah hanya memiliki dokumen perencanaan daerah, tetapi tidak peduli substansi perencanaan visi daerah mau dibawa ke mana, dan apa masalah mendasar yang dihadapi oleh daerah. Perencanaan Pembangunan Daerah membutuhkan identifikasi dan pemahaman: sistem perencanaan pembangunan nasional/daerah; jenis perencanaan; sumber daya yang dimiliki; masalah mendasar yang dihadapi; komoditi/jasa/sector unggulan, arah, dan tujuan yang ingin dicapai; indikator kinerja utama; pembiayaan pembangunan; integrasi dimensi sektoran dan wilayah; serta formulasi visi-misi-strategi. Fokus buku ini adalah bagaimana memanfaatkan teori dan konsep perencanaan untuk membangun ekonomi lokal, kota, dan kawasan. **** “Berbekal pengalaman blusukan ke seluruh wilayah Indonesia, Prof. Mudrajad mampu menyajikan betapa teori perencanaan juga membutuhkan ‘seni’ ketika diaplikasikan di Indonesia yang amat ‘bhinneka’. Studi kasus di

berbagai daerah provinsi, kabupaten, dan kota yang ditampilkan dalam buku ini memperkaya kita dalam memahami kompleksitas masalah dan beragamnya potensi, menyusun strategi yang membutuhkan kejelian, dan menangkap peluang membangun daerah. “ — Prof. Bambang Permadi Soemantri Brodjonegoro, Ph.D. Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas, Kabinet Kerja 2014–2019 “Buku teks yang diramu dengan konteks empiris kasuistik ini dimaksud untuk mengisi minimnya buku tentang Perencanaan Daerah yang secara komprehensif-simultan memuat empat aspek (politik, hukum, administrasi, dan fiskal) dengan contoh-contoh aplikasi ‘best practices’ di daerah yang diteliti. Meski cukup tebal, buku ini enak dan perlu dibaca, terutama oleh para birokrat, karena dapat menjadi rujukan praktis dalam perencanaan daerah yang berorientasi pada proses, mulai dari mengidentifikasi kasus dokumen, merumuskan visi-misi, menetapkan kebijakan, memilih strategi, dan mengimplementasikan

program untuk membangun ekonomi lokal berbasis potensi unggulannya.” — Sri Sultan Hamengku Buwono X Gubernur Provinsi DIY “Buku ini ditulis dengan sangat komprehensif, yang ditinjau dari beberapa aspek penting, seperti aspek politik, hukum administrasi, dan finansial, serta disuguhkan dengan contoh-contoh aplikasi khusus perencanaan pembangunan daerah yang dianggap telah berhasil. Membaca buku ini akan menambah wawasan dalam usaha memahami pentingnya perencanaan yang baik dalam pembangunan daerah. Oleh karena itu, buku ini wajib dibaca oleh para praktisi daerah, seperti kepala daerah, anggota DPRD, dan pejabat daerah lainnya.” — Dr. Sinyo Herry Sarundajang Gubernur Provinsi Sulawesi Utara (2005-2015) & Dubes RI di Filipina

PENGARUH DANA ALOKASI UMUM, BELANJA MODAL, DAN OPINI AUDIT TERHADAP KINERJA KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH DI INDONESIA - Purwaningsih, S.E, M.Akun

PENGARUH DANA ALOKASI UMUM, BELANJA MODAL, DAN OPINI AUDIT TERHADAP KINERJA KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH DI INDONESIA Penulis : Purwaningsih, S.E, M.Akun Ukuran : 14 x 21 cm Terbit : April 2021 www.guepedia.com Sinopsis : Buku ini mencoba mengangkat hasil penelitian yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh Dana Alokasi Umum (DAU), belanja modal dan opini audit terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah di Indonesia. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif menggunakan data sekunder. Sampel penelitian ini adalah 222 pemerintah kabupaten/kota di Indonesia. Metode pengambilan sampel menggunakan cluster sampling. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah DAU, belanja modal dan opini audit. Data dianalisis dengan metode regresi berganda. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa DAU dan opini audit secara parsial berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah sedangkan belanja

modal tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah. Hasil pengujian tambahan dengan menambahkan variabel wilayah menunjukkan bahwa wilayah berpengaruh terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah. Kinerja keuangan pemerintah daerah di wilayah Sumatera, wilayah Kalimantan, wilayah Sulawesi dan wilayah Nusa Tenggara, Maluku dan Papua lebih rendah dibandingkan dengan wilayah Jawa dan Bali. Buku ini sangat layak untuk menjadi referensi para akademisi dan praktisi di negeri ini.

www.guepedia.com Email :

guepedia@gmail.com WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

World Investment Prospects - Economist Intelligence Unit (Great Britain) 2004-05-01

ANALISIS PERTUMBUHAN EKONOMI DAN KEMISKINAN DENGAN DYNAMIC PANEL DATA SIMULTANEOUS METHOD (STUDI KASUS DI SULAWESI UTARA) - Dr. Prince

Charles Heston Runtuuwu 2021-04-07

Upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat perlu adanya sinergi dari berbagai pihak terutama Pemerintah Daerah. Terwujudnya cita-cita kesejahteraan masyarakat menjadi salah satu prestasi yang harus dicapai oleh pemerintah. Oleh karena itu, strategi pembangunan daerah harus mampu memberdayakan segenap potensi daerah dan meningkatkan kualitas daerah melalui pembangunan yang berkelanjutan. Pembangunan yang berkelanjutan selalu mengutamakan peningkatan serta pemanfaatan sumber daya daerah secara terus menerus tanpa melupakan generasi masa yang akan datang. Tujuan dari peningkatan kualitas sumber daya daerah adalah untuk menghadapi tantangan di masa yang akan datang dalam meningkatkan kemajuan pembangunan daerah. Tantangan tersebut tidak menutup kemungkinan akan mengganggu internal daerah jika daerah tersebut tidak siap untuk menghadapinya.

DISTRIBUSI PENDAPATAN: Konteks PROVINSI di Indonesia - Dr. Indra Suhendra, SE., M.Si.
2021-03-12

Buku monograf ini kami beri judul 'DISTRIBUSI PENDAPATAN: Konteks Provinsi di Indonesia' merupakan hasil riset kami dalam skim penelitian internal fakultas pada tahun 2019 lalu tentang distribusi pendapatan pada 34 Provinsi di Indonesia selama kurun waktu periode 2013-2018. Luaran riset sengaja kami susun dalam buku monograf sehubungan substansi pembahasannya hanya membahas satu topik dalam suatu bidang kompetensi penulis, yaitu topik distribusi pendapatan. Masalah besar yang dihadapi negara sedang berkembang salah satunya adalah disparitas (ketimpangan) distribusi pendapatan. Tidak meratanya distribusi pendapatan memicu terjadinya kesenjangan pendapatan antar individu yang merupakan awal dari munculnya masalah kemiskinan. Riset ini sengaja dibuat untuk mengetahui seberapa besar kondisi distribusi

pendapatan di Indonesia dan bagaimana variabel investasi swasta, pertumbuhan ekonomi, investasi pemerintah, inflasi dan pengangguran dalam berkontribusi pada distribusi pendapatan. Harapannya melalui riset ini dapat diketahui secara empiris variabel mana saja yang paling dominan dalam mempengaruhi distribusi pendapatan, sehingga bisa menjadi pertimbangan bagi pemangku kebijakan untuk mengambil skala prioritas kebijakan agar masalah ketimpangan pendapatan yang menjadi penyebab munculnya masalah kemiskinan dapat teratasi.

Infrastructure's Contribution to Aggregate Output - David Canning 1999

"Of the major kinds of physical infrastructure, electricity generating capacity has roughly the same marginal productivity as physical capital as a whole. So have roads-plus-rail, globally and in lower-income countries. Telephones, however, and transport routes in higher-income countries, have higher marginal productivity than other

kinds of capital"--Cover.

Indeks Pembangunan Manusia Dengan Pertumbuhan Ekonomi - Dr. Darwin Lie, S.E., M.M, Lora Ekana Nainggolan, S.E., M.Si, Nana Triapnita Nainggolan, S.E., M.M, Lenny Dermawan Sembiring, S.E., M.Ak, Hery Pandapotan Silitonga, S.E., M.Ak 2022-03-15

Dalam banyak kebijakan yang dilakukan pemerintah, tujuan akhir yang senantiasa ingin dicapai adalah bagaimana kesejahteraan rakyat dapat tercapai. Manusia tidak boleh dipandang hanya merupakan objek pembangunan semata tetapi juga sebagai penggerak atau subjek dalam pembangunan itu sendiri yang berkontribusi bagi kemajuan dalam suatu wilayah atau negara. Oleh karena itu, keberhasilan dalam pembangunan bisa diukur dalam beberapa indikator, dan indikator keberhasilan yang paling populer adalah Indeks Pembangunan Manusia (IPM) atau yang lebih dikenal dengan Human Development Index. IPM adalah indikator yang dipahami menjadi suatu

gambaran kemampuan dasar manusia, yakni memiliki umur yang panjang, sehat jasmani dan rohani, memiliki pengetahuan, dan berkehidupan yang layak di masyarakat dan lingkungan sosial.

Economic Growth, second edition - Robert J. Barro 2003-10-10

The long-awaited second edition of an important textbook on economic growth—a major revision incorporating the most recent work on the subject. This graduate level text on economic growth surveys neoclassical and more recent growth theories, stressing their empirical implications and the relation of theory to data and evidence. The authors have undertaken a major revision for the long-awaited second edition of this widely used text, the first modern textbook devoted to growth theory. The book has been expanded in many areas and incorporates the latest research. After an introductory discussion of economic growth, the book examines neoclassical growth theories, from

Solow-Swan in the 1950s and Cass-Koopmans in the 1960s to more recent refinements; this is followed by a discussion of extensions to the model, with expanded treatment in this edition of heterogeneity of households. The book then turns to endogenous growth theory, discussing, among other topics, models of endogenous technological progress (with an expanded discussion in this edition of the role of outside competition in the growth process), technological diffusion, and an endogenous determination of labor supply and population. The authors then explain the essentials of growth accounting and apply this framework to endogenous growth models. The final chapters cover empirical analysis of regions and empirical evidence on economic growth for a broad panel of countries from 1960 to 2000. The updated treatment of cross-country growth regressions for this edition uses the new Summers-Heston data set on world income distribution compiled through 2000.

Warta BAPPEDA - Jawa Barat (Indonesia). Badan Perencanaan Pembangunan Daerah 2008

Geografi: Membuka Cakrawala Dunia -

Kebangkitan Industri Logistik Pasca Pandemi Covid-19 - Dwi Wahyu Hidayat
2022-09-21

Sistematika buku *Kebangkitan Industri Logistik Pasca Pandemi Covid-19* mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 12 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Eksistensi Industri Logistik Indonesia di Era Pandemi, Sistem Logistik Nasional, Peran Information and Communication Technologies (ITC) dalam Mendukung Smart Supply Chain Management (SCM), Strategi Pemulihan Industri Logistik, Pengukuran Kinerja Logistik, Manajemen Logistik Terpadu, Logistik Konvensional dan Digital, Pergudangan E-Commerce, Pelacakan dan Pemantauan, Pemenuhan Pesanan, Peran

Transportasi dalam Logistik, dan Infrastruktur Logistik.

Infrastructure Engineering and Management - Neil S. Grigg 1988-02-09

This is the first technical and management book which focuses on how to solve the complex, large-scale problems which must be overcome when dealing with the engineering and management of major infrastructure projects. Treatment is integrated and comprehensive. Text addresses such infrastructure systems as roads and streets, transportation services, water and wastewater systems, waste management, buildings and structures, and energy facilities. There is extensive analysis of key subjects relating technology and management: planning, programming, and budgeting; finance; organization; private sector involvement; operations and maintenance; project management; and research needs.

Perubahan Paradigma Pendidikan Dan Ekonomi Di Masa Pandemi Covid-19 - Prof. Dr. H.

Thamrin Tahir, M.Si. 2020-11-16

Pandemi Covid-19 sudah menjadi isu global yang telah menimbulkan dampak yang besar hampir di segala bidang termasuk di ekonomi, sosial, politik, budaya dan pendidikan, serta telah menimbulkan tekanan sosial ekonomi masyarakat. Hampir di seluruh negara mengalami masalah yang dilematis antara menyelamatkan perekonomian negaranya atau keselamatan hidup warganya, yang tentu saja negara tersebut pastinya akan menyelamatkan warga negaranya. Namun hal ini memberikan konsekuensi terhadap pertumbuhan ekonomi yang mengalami penurunan yang telah berdampak pada kehidupan sosial termasuk di negara-negara di ASEAN dan khususnya di Indonesia. Kebijakan lockdown di beberapa negara telah menghentikan beberapa bidang ekonomi, sehingga memiliki efek yang sangat signifikan bagi perputaran uang. Diperkirakan separuh lebih aktivitas di bidang ekonomi terhenti karena pandemi Covid-19 ini. Negara

Indonesia pun juga harus menghadapi peningkatan jumlah pengangguran, kondisi kinerja yang menurun, aktivitas ekonomi yang melambat dan penyebaran virus yang masih terus meningkat. Pandemi ini juga memberikan dampak yang sangat besar pada dunia pendidikan yang dimana membuat kita terpaksa belajar secara daring serta terbatasnya kondisi infrastruktur yang terbatas seperti kuota yang mahal, sinyal yang belum merata, serta perangkat yang belum sesuai dalam proses belajarnya. Berdasarkan kajian terhadap dampak Covid-19 terhadap bidang pendidikan dan ekonomi, khususnya dalam hal terjadinya transformasi paradigma pendidikan dan ekonomi.

Perekonomian Indonesia - Abdul Rahman Suleman 2021-03-17

Pertumbuhan ekonomi adalah salah satu indikator keberhasilan pemerintahan dalam menjalankan dan mengelola suatu negara. Walaupun ada berbagai faktor baik itu faktor

dalam negeri maupun faktor global yang dapat menjadi faktor penentu. Buku ini terdiri dari 10 (sepuluh) BAB dengan masing-masing bahasan yang berbeda antara lain: Sejarah Perekonomian Indonesia Sistem Ekonomi Indonesia Pelaku Dan Peran Perekonomian Indonesia Transformasi Struktural Perekonomian Indonesia Anggaran Dan Pendapatan Belanja Negara Neraca Pembayaran Luar Negeri Indonesia Sektor Pendanaan Dan Perbankan, Pendanaan, Pembiayaan. Pengentasan Kemiskinan Dan Pemberdayaan Masyarakat Perekonomian Indonesia Dalam Era Globalisasi Krisis Ekonomi Di Indonesia

SEBATIK VOL 25 NO 1 - P3M STMIK Widya Cipta Dharma 2021-06-01

SEBATIK is a collection of research articles, scientific works, and dedication from all academic community in order to integrate information. SEBATIK provides open publication services for all members of the public, both in all tertiary educational and teacher environments

and other research institutions, with the freedom to exchange information that is dedicated to facilitating collaboration between researchers, writers and readers through information exchange. SEBATIK was introduced and developed in the STMIK Widya Cipta Dharma environment since 2001 and is wide open for continuous development. SEBATIK is published periodically twice a year, namely June and December, this Journal contains the results of research activities, discoveries and ideas in the field of ICT (Information and Communication Technology) covering the topics of information systems, artificial intelligence, multimedia technology, and others. SEBATIK is also open to topics of research and service outside the field of ICT topics such as topics on public relations, economic improvement, and others. Hopefully with the articles in cultivation researchers can share knowledge in order to advance Indonesia, especially East Kalimantan. ISSN : 1410-3737 E-ISSN : 2621-069X

Transformasi Ekonomi Indonesia Menuju Negara Maju dan Berdaya Saing - 100 Ekonom Indonesia 2021-07-26

Masa pandemi yang penuh tantangan ini memerlukan kolaborasi antar aktor untuk menghasilkan analisa yang komprehensif dan rekomendasi kebijakan yang ampuh memulihkan serta memperkuat ekonomi Indonesia. Editor teringat sekaligus berharap pada Sadl's Law on Indonesian Economic Policy dimana Prof M. Sadli sebagai ekonom senior Transformasi Ekonomi Indonesia Menuju Negara Maju dan Berdaya Saing |v yang pernah menjabat sebagai Menteri Tambang dan Energi menyatakan bahwa "Good times give rise to lazy populis economic policies while crisis times produce good policies. Buku ini adalah upaya mengumpulkan good policies dan good solutions yang terserak di kepala para akademis, pemerintah, profesional di swasta/BUMN, lembaga swadaya masyarakat, pengusaha Indonesia. Beberapa di antara artikel di buku ini

sudah pernah disampaikan idenya di artikel koran, ruang seminar atau jurnal ilmiah, tapi dengan dikumpulkan dalam satu buku maka editor berharap bahwa pemikiran dan solusi lebih mudah di akses dan saling mengisi sehingga lebih panjang masa relevansinya. Buku ini disusun untuk menjawab beberapa permasalahan besar ekonomi Indonesia sehingga dibagi menjadi tujuh kluster yaitu: (1) Transformasi Struktural; (2) SDM, Tenaga Kerja, Kemiskinan dan Jaminan Sosial, (3) Energi, Infrastruktur, Perhubungan dan Perumahan; (4) Public Finance, Otonomi Daerah, Birokrasi dan Institusi; (5) Industri, Perdagangan, BUMN, UMKM dan Daya Saing; (6) Moneter, Keuangan, Pasar Modal dan Sektor Jasa; (7) Pertanian, Kelautan dan Lingkungan Hidup

Growth, Inequality, and Poverty in Rural

China - Shenggen Fan 2002-01-01

Growth, inequality, and poverty; Public capital e investment; Conceptual framework and model; Data, estimation, and results.

Dampak Perkembangan Transportasi di Berbagai Sektor - Nurjanna Ladjin 2021-11-23

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Dampak Perkembangan Transportasi. Sistematika buku Dampak Perkembangan Transportasi di Berbagai Sektor dalam Berbagai Aspek Kehidupan Masyarakat ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Buku ini terdiri atas 12 bab yang dibahas secara rinci, diantaranya: Sektor Ekonomi, Sektor Lingkungan Hidup, Sektor Pariwisata, Sektor Pertanian, Sektor Pertahanan dan Keamanan Negara, Sektor Industri, Sektor Keselamatan Lalulintas, Sektor Komunikasi, Sektor Sosial dan Budaya, Sektor Pendidikan, Sektor Perdagangan, dan Sektor Kesehatan.

Econometric Analysis of Panel Data - Badi

Baltagi 2008-06-30

Written by one of the world's leading researchers and writers in the field, Econometric

Analysis of Panel Data has become established as the leading textbook for postgraduate courses in panel data. This new edition reflects the rapid developments in the field covering the vast research that has been conducted on panel data since its initial publication. Featuring the most recent empirical examples from panel data literature, data sets are also provided as well as the programs to implement the estimation and testing procedures described in the book. These programs will be made available via an accompanying website which will also contain solutions to end of chapter exercises that will appear in the book. The text has been fully updated with new material on dynamic panel data models and recent results on non-linear panel models and in particular work on limited dependent variables panel data models.

Undang-undang & kebijakan penanaman modal, serta implikasinya terhadap pembangunan nasional & daerah - 2006

Research on Indonesian laws and regulations on

capital investments and its implication on economic development in Tanjung Pinang, Indonesia; case study.

Pembangunan Infrastruktur Transportasi Terhadap Produk Domestik Regional Bruto -

Aram Palilu 2022-05-20

Pembangunan dapat diartikan (Siagian, 2007) sebagai serangkaian usaha untuk mewujudkan pertumbuhan dan perubahan secara terencana dan sadar yang ditempuh oleh suatu negara bangsa menuju modernitas dalam rangka pembinaan bangsa (nation-building). Sukirno (2010), Pembangunan di bidang ekonomi dapat dimaknai sebagai serangkaian usaha dalam suatu perekonomian untuk mengembangkan kegiatan ekonominya sehingga infrastruktur lebih banyak tersedia, perusahaan semakin banyak dan semakin berkembang, taraf pendidikan semakin tinggi dan teknologi semakin meningkat. Sebagai implikasi dari perkembangan ini diharapkan kesempatan kerja akan bertambah, tingkat pendapatan meningkat,

dan kemakmuran masyarakat menjadi semakin tinggi. Pembangunan ekonomi, juga dapat didefinisikan sebagai serangkaian usaha dan kebijakan yang bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat, memperluas lapangan kerja, pemeratakan pembagian pendapatan masyarakat, meningkatkan hubungan ekonomi antar wilayah dan mengusahakan pergeseran kegiatan ekonomi dari sektor primer ke sektor sekunder dan tersier (Buku BPS Kabupaten Sorong Tahun 2010).

Kemandirian Ekonomi Gerbang Kesejahteraan : Pemikiran 100 Ekonom Indonesia - Akhmad Akbar Susanto 2020-07-27
Buku Pemikiran 100 Ekonom Indonesia Edisi Kedua merupakan kumpulan tulisan para ekonom Indonesia yang diharapkan mampu memberikan kontribusi substantif, setidaknya dalam enam subjek penting dan beragam perspektif. Kontribusi substantif tersebut dibagi dalam enam bagian besar, yaitu (1) sinergi stimulus fiskal dan percepatan infrastruktur, (2)

inklusi keuangan, (3) usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM), industri dan persaingan usaha, (4) sumber daya manusia, daya saing dan kemandirian ekonomi, (5) pembangunan pertanian pedesaan, dan daerah tertinggal dan (6) tantangan mewujudkan kesejahteraan. Bagian I dari buku Pemikiran 100 ekonom ini membahas sinergi stimulus fiskal dan percepatan infrastruktur, dengan argumen bahwa pengeluaran ekstra besar untuk percepatan pembangunan infrastruktur masih senantiasa dibayangi sekian macam risiko fiskal. Bagian II membedah inklusi keuangan, karena para ekonom amat peduli pada tingkat suku bunga perbankan di Indonesia yang tercatat amat tinggi, yang tentu amat mempengaruhi akses keuangan, terutama bagi kelompok usaha kecil dan menengah. Bagian III membahas UMKM, industri dan persaingan usaha dengan berbagai spektrum. Hampir semua ekonom sepakat tentang potensi besar UMKM sebagai basis ekonomi, termasuk revitalisasi koperasi

sebagai amanat konstitusi untuk memajukan kesejahteraan umum, tantangan UMKM era disrupsi teknologi dan sebagainya. Bagian IV membahas sumber daya manusia (SDM), daya saing dan kemandirian ekonomi, yang juga mendapat perhatian Pemerintah, setidaknya telah tercantum dalam rancangan teknokratik Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) 2020-2024. Bagian V menyoroti secara khusus pembangunan pertanian perdesaan, dan daerah tertinggal, yang selama beberapa tahun terakhir masih mengandalkan intervensi negara melalui APBN dan terlalu fokus pada program swasembada pajale (padi-jagung-kedelai). Bagian VI atau terakhir membahas beberapa perspektif penting dan tantangan strategis dalam mewujudkan kesejahteraan umum. Para ekonom cukup prihatin terhadap lambannya penurunan kemiskinan dan ketimpangan pendapatan, walaupun kinerja pertumbuhan ekonomi masih di atas 5 persen per tahun.

Kebijakan Pembangunan Perkotaan -

Mohammad Nuh 2017-11-01

Buku ini memaparkan relevansi kajian kebijakan pembangunan perkotaan dalam disiplin Ilmu Administrasi Publik, khususnya sebagai bagian dari kajian analisis kebijakan secara substantif, yaitu keseluruhan proses pembangunan perkotaan. Pembahasan dimulai dengan membentangkan isu strategis pembangunan perkotaan dan ketersediaan infrastruktur perkotaan di dalamnya mencakup permasalahan demografi, hunian, urbanisasi, transportasi, ketersediaan lapangan pekerjaan, kemiskinan, dan permasalahan pelayanan publik lainnya.

Riset ekonomi politik : korupsi, perburuan rente, ketimpangan, dan kelembagaan ekonomi - Didin S Damanhuri 2021-06-15

Buku ini dibagi menjadi tiga bab: Bab I tentang Korupsi dan Perburuan Rente di Sektor Jalan, Daging Sapi dan Properti. Bab II tentang Ketimpangan dan Kesejahteraan sebagai dampak Desentralisasi Fiskal, Ketimpangan antar Provinsi di Pulau Jawa sebelum dan

sesudah Otonomi Daerah dan Dampak Pembangunan Wilayah DKI Jakarta terhadap Disparitas DKI Jakarta dengan Luar DKI Jakarta sebelum dan sesudah Otonomi Daerah. Bab III tentang Kelembagaan Ekonomi; Gerakan Koperasi (Perbandingan antara Swedia, Korea Selatan, Amerika Serikat dan Indonesia), Kelas Menengah dan Liberalisasi Sektor Migas di Indonesia.

PEMBANGUNAN EKONOMI, edisi 9, jilid 1 - Michael P. Todaro

DAMPAK PEMBANGUNAN KAWASAN INDUSTRI TERHADAP USAHA MASYARAKAT PESISIR KABUPATEN BREBES - Dr. Moh.

Toharudin, M.Pd. 2022-02-01

Buku ini adalah Laporan Akhir Penelitian dan Pengkajian Iptekin Kabupaten Brebes tahun anggaran 2020 yang berjudul kajian “Dampak Pembangunan Kawasan Industri terhadap Usaha Masyarakat Pesisir Kabupaten Brebes”

Dampak Covid-19 Terhadap Kebijakan

Pendidikan di Indonesia: antara Idealisme dan Realitas - Arista Aulia Firdaus dkk 2021-03-31
Pandemi yang disebabkan oleh Covid-19 memberikan dampak yang serius pada berbagai sektor kehidupan, termasuk pendidikan. Berbagai upaya penyesuaian dilakukan agar pendidikan terus dapat berlanjut sebagai proses pewarisan nilai pada generasi berikutnya. Pemerintah melalui Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan bersegera mengeluarkan kebijakan untuk melaksanakan pembelajaran secara online dan dilakukan di rumah. Kebijakan tersebut menjadi dasar para penulis buku ini dalam menyoroti pendidikan saat pandemi. Para penulis buku ini, yang merupakan mahasiswa Pendidikan Agama Islam Universitas Ahmad Dahlan (PAI UAD), menyadari bahwa tidak semua wilayah di Indonesia terjangkau layanan internet yang baik. Perlu adanya kearifan tersendiri dalam proses pembelajaran pada kondisi lingkungan yang seperti itu.

CIFET 2019 - M. Ruslianor Maika

This is the 1st Conference on Islamic Finance and Technology (CIFET), an international conference held by Universitas Muhammadiyah Sidorajo that invites global professionals, academics, independent scholars, and researchers. This conferences supported by Perkumpulan Relawan Jurnal Indonesia, Kresna Nusantara, Ijab qabul.id, and Bank BNI Syariah. It have to meet and exchange the latest ideas and discuss issues concerning all fields of Islamic Banking and Technology. All full paper submissions will be published in Bahasa Indonesia consider within our objectives (1) To provide a forum for all stakeholders in Islamic banking and technology to discuss the current issues, (2) to Promote the Islamic banking and technology more useful, comply and innovate. There is three invited speakers, Prof. Dato' Dr. Azmi Omar (President & Chief Executive Officer INCEIF Malaysia), Abdullah Firman Wibowo (CEO BNI Syariah), and Ronald Wijaya (Chief of Indonesian Sharia Fintech Association - AFSI).

There are 37 papers from Indonesia and Uzbekistan that are qualify from various topics. The conference involves Islamic Banking, Hajj Funds, Zakat, Infaq, Sadaqah, Waqf, Crowdfunding, Peer-to-peer Loans, Digital Economy, Financial Technology, Blockchain Technology, Payment Systems, Sharing Economics based on Islam, Islamic Finance, Islamic Monetary.

Kinerja dan prospek pembangunan pertanian di Indonesia - 2007

Bioteknologi dan Penerapannya dalam Penelitian dan Pembelajaran Sains - Ahmad Naufal Fikri, dkk. 2022-08-11

Buku ini berisi informasi terkini terkait ilmu pengetahuan di bidang biologi (bioteknologi) dan ilmu hayati terkait. Penulis menghimpun informasi tersebut dalam tema "Bioteknologi dan Penerapannya dalam Penelitian dan Pembelajaran Sains". Buku ini diharapkan dapat memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan bagi

pembaca sebagai bagian dari produk pengetahuan pascapandemi COVID-19. Buku ini banyak membahas kemajuan terkini dari turunan ilmu biologi meliputi bioteknologi, biomedis, bioinformatika, mikrobiologi, pertanian dan kehutanan, peternakan, perikanan, biokimia, farmakologi, ekologi, ilmu lingkungan, kultur jaringan, genetika dan biologi evolusi, biologi kelautan dan perairan tawar, biologi molekuler, fisiologi, botani, etnobiologi, dan pendidikan biologi.

Dampak perdagangan internasional terhadap pertumbuhan ekonomi nasional - 1996

Impact of international trade on economic development of Indonesia; the case of ASEAN free trade and growth triangles.

FAKTOR-FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI PROVINSI SULAWESI TENGAH - Awal. N

Bahasaon 2022-02-21

Pembangunan manusia menjadi bagian hakekat pembangunan nasional. Hakekat pembangunan

nasional adalah pembangunan manusia Indonesia seutuhnya dan pembangunan masyarakat Indonesia seluruhnya. Pelaksanaan pembangunan nasional memerlukan pembangunan yang dilaksanakan harus merata dan dapat dinikmati seluruh masyarakat Indonesia.

Innovative Infrastructure Financing through Value Capture in Indonesia - Asian Development Bank 2021-05-01

Indonesia needs significant additional infrastructure investment to sustain its economic growth. However, the COVID-19 pandemic has further limited the fiscal space of the government. This report proposes a new method to increase infrastructure investment based on the concept of value capture. The report studies how Indonesia's existing policies and regulations can be used to build a value capture framework that ensures the maximization of the social, economic, and environmental value of infrastructure investments. The framework

focuses on strategies to deliver infrastructure projects that create greater value and, at the same time, generate funding for up-front investment.

Masalah dan Kebijakan Pembangunan Ekonomi Indonesia - Didin S. Damanhuri dan Muhammad Findi 2014-01-01

Dalam bab-bab di buku ini disajikan pembahasan yang diperkaya dengan berbagai macam studi

kasus terutama yang berkenaan dengan permasalahan yang terjadi di negeri Indonesia ini. Dalam pembahasannya juga dikemukakan beberapa Kebijakan yang telah diambil pemerintah dalam mengatasi masalah yang terjadi serta solusi yang disampaikan beberapa pakar ekonomi yang dapat diterapkan untuk menghadapi permasalahan tersebut.